

¿CÓMO FUNCIONA EL SISTEMA DE SUBASTAS INVERSA?

Dentro del marco legal ecuatoriano, la contratación pública es una institución jurídica enmarcada en el derecho administrativo que sirve para establecer las normas de adquisición de bienes y servicios de parte del Estado. Esta reconoce un procedimiento interesante dentro de sus normas llamado subasta inversa.

¿QUÉ ES LA SUBASTA INVERSA?



Se trata de un procedimiento pre-contractual aplicado a la adquisición de bienes o prestación de servicios, con excepción de obras y consultorías, a favor del Estado ecuatoriano. Se trata de un procedimiento, si se quiere, novedoso en un contexto regional, pues el Ecuador es uno de pocos países en incorporarlo.



Puede aplicarse la subasta inversa en Ecuador para adquirir bienes o servicios que se encuentren estandarizados con las mismas características técnicas; los proveedores llegan a una fase de puja en la que se adjudicará el contrato al proveedor que oferte el menor precio.

¿Qué insumos se compran a través de la subasta inversa?

Segun un informe elaborado por Sercop en 2015, los insumos más comprados a través del mecanismo de la subasta inversa son:



7.36%
Insumos médicos
hospitales



6.61%
Servicios de
vigilancia



3.24%
Medicamentos



2.10%
Cables de baja
tensión



1.91%
Composiciones
alimenticias



1.89%
Leche no
concentrada



1.74%
Equipos
camioneros



1.64%
Toner



1.63%
Servicios de
limpieza



0.98%
Equipos médicos
especializados



0.95%
Neumáticos
sólidos



0.84%
Servicios de
alquiler de equipos
de construcción



0.81%
Servicios de
vigilancia